

## SPD-Ortsverein Potsdam-Mitte/Nord



<https://www.spd-potsdam-mitte-nord.de/>

Potsdam 25.01.2024

### Pressemitteilung

## **Satzung zum ordnungsgemäßen Abstellen von E-Scootern in Potsdam kommt!**

**Das Abstellen von E-Scootern wird in Potsdam künftig klar geregelt. Dazu ist eine so genannte Mikromobilitätssatzung vorgesehen, die der SPD-Stadtverordnete Uwe Adler (Ortsverein Mitte-Nord) initiiert hat.**

Die Stadtverordneten hatten die Verwaltung in ihrer gestrigen Sitzung beauftragt, eine Mikromobilitätssatzung zum sicheren und rechtssicheren Umgang des Gebrauchs und Abstellens von e-Scootern im Stadtgebiet zu erarbeiten

Adler: „Ich freue mich sehr über diesen Beschluss. Viele Menschen nutzen E-Scooter. Sie sind ein praxisnahes Angebot für die `letzte Meile` und gehören längst zum Stadtbild. Das wilde, unsachgemäße und mitunter verkehrgefährdende Abstellen der E-Scooter ist jedoch ein **großes Ärgernis** – und sie verschandeln das Stadtbild. Deshalb sind **verbindliche Regelungen** zum sicheren Umgang mit E-Scootern im Stadtgebiet dringend erforderlich. Unsere Mikromobilitätssatzung macht das möglich.

„Ich freue mich, dass unsere Arbeit in der **neuen Mikromobilitätssatzung** aufgegriffen wird. Sie ist ein wichtiger Schritt für eine klare Strukturierung der Verkehrsräume“, betont auch Leon Troche, Stadtverordneter der SPD, der dies mit initiiert hat.

Kathrin Jackel-Neusser, SPD-Ortsvereinsvorsitzende Potsdam Mitte-Nord: „E-Scooter sind praktisch, aber mittlerweile stehen und liegen E-Scooter überall im Stadtgebiet herum. Viele Menschen haben sich deshalb an uns mit Beschwerden über E-Scooter, die Wege versperren, gewandt. Auch als sachkundige Bürgerin der SPD-Stadtfraktion u.a. für **Inklusion** ist es mir ein besonderes Anliegen, dass hier endlich etwas vorangeht. Es freut mich als Ortsvereinsvorsitzende sehr, dass die SPD-Stadtverordneten nun einen Lösungsweg gefunden haben!“